
・点　鐘　馬場会長

・ソング　手に手つないで

・卓　話　田辺　實会員

　　　　　髙橋　弘会員

　　　　　矢島高明会員

【会長報告】

　先日、細田（吉）会員夫人・桂子様が逝去され

通夜・告別式に参列しました。ギター、三味線、

ウクレレと多趣味でハイカラな素敵な奥様で

した。ご冥福をお祈りしたいと思います。

　２月は多くの行事がありましたが、皆様の

お蔭で何とか消化できたのかなと思っており

ます。４日「せせらぎ杯」卓球大会は無事終わ

り財団への報告を残すのみ。１０日、木川一男

会員「埼玉県知事賞」「厚生労働大臣表彰」受賞

お祝い。米国ブレア市と飯能市の交流は４２年

になりますが、１１日「ブレア市高校生訪問団

ウェルカムパーティー（歓迎交流会）」に沢辺

国際奉仕委員長と参加（丸広７階）。沢辺さん

が市長時代にブレアに行った時の写真を皆で

拝見しました。１６日、公共イメージ委員会の

セミナーに神田幹事と参加（川越「ラ・ボア・ラ

クテ」）。第３Ｇで参加は飯能だけ。フランス料

理ではなく、席に置いてあったのはおしぼり

と割り箸でした。１８日、会員増強セミナーの

講師は加藤玄静ＰＧ。地区３０数クラブがそれ

ぞれ増強について３分程報告。ウェブ上には

ＲＣについてさまざまな問いと回答が載って

いますが、「会員の年収は２０００万円以上」とい

うのを見た入会候補者が飯能ＲＣへの入会を

止めてしまった話をして「これは問題なので

止めたほうがいい」と申し上げました。

　加藤ＰＧは「私がＲＣに入会して良かった

そのわけは」ということで、「新しい多くの素

晴らしい出会いを提供してくれた」「多くの

優れた指導者とのめぐり逢いで人生を高め、

自分を成長させてくれた」「職業倫理である

『我等の生業』が自分の未熟さを教えてくれ

た」「孤独でなく、地域共同体に必要な高齢者

になれる。人生５０年から８０年社会。長寿を楽

しめる」「貴重な経験としてＲＩ会長代理、地

区ガバナー、クラブ会長を皆さんしましょう」

（加藤ＰＧは全て経験）とおっしゃっていまし

た。私は会長という立場で地区等でいろんな

方と出会い勉強させて頂いています。第３Ｇ

だけでなく他グループの方とも仲良くなり、

特に深谷ＲＣの寺田会長とはすごく仲良くな

りました。同じ深谷の髙丹ガバナーは僕を見

ると“飯能の渋沢平九郎”と言ってくれます。

　前年度・村田ガバナーの放漫財務で多くの

問題が発生しており、その会計承認に、２３日、

幹事と参りました。村田氏は現在、電話して

も出ない、メールしても返信が無い、どこに

居るのか分からない状況だそうです。

【幹事報告】

　２１日、ＩＭには多くのメンバーにご出席頂

き有難うございました。齋藤ガバナー補佐か

らも感謝の言葉を頂きました。第８回理事会

議事録を配付。「ロータリー手帳」は３／６まで

に事務局に申請。３／６第１０回役員理事会。

３／１３パスト会長会議１３：４０～。木川一男

会員より２／１０に出席されなかった方にお

土産を頂戴しました。お持ち帰り下さい。

◎例会変更のお知らせ

◇所沢ＲＣ

・３／１２（火）　１６・１７日　地区大会に振替

・３／１９（火）　定款規定により取止め

・３／２６（火）　移動例会　花見例会

・４／１６（火）　移動例会　企業見学

・４／２３（火）　定款規定により取止め

・４／３０（火）　定款規定により休会

◎細田（吉）会員よりご挨拶

　妻の葬儀にはクラブそして大勢の方から供

花を頂き、また、馬場会長はじめ大勢の方にお

手伝いを頂きました。有難うございました。

【委員会報告】

◎親睦活動委員会　　　　　　　　小谷野君

　日高ＲＣチャリティーゴルフコンペ参加者

に本日組み合わせを配付。３／１５（金）高麗川

ＣＣ。時間に遅れないようお願い致します。

【セミナー報告】

◎次年度地区出向　　　　　　　　　前島君

　２／２４地区セミナーに大﨑、都築会員と私

の３名で参加。五十幡（いがはた）ガバナーエ

レクトのエネルギッシュなプレゼンでスター

ト。茂木パストガバナーによる基調講演は先

人達の思いがちりばめられた内容で非常に感

動しました。五十幡さんは「入って良かった

ロータリー」をテーマに一年間やっていくと

のこと。来年度、私は地区では職業奉仕委員

を務めます。よろしくお願いします。

【出席報告】無届欠席１　大野（泰）出席向上委員長

【Ｍ　　Ｕ】

２／８（入間）馬場君、ほか２８名

２／１６（地区）馬場君、神田君

２／２３（地区）馬場君、神田君

２／２４（地区）前島君、大﨑君、都築君

【ロータリーの友】　　　　 福島雑誌委員長

２月号、横組Ｐ８「平和は学び、知ることから」

飯能ＲＣの親睦旅行でも行ったことがあるの

ですが「原爆ドーム」は見るだけで涙が出るく

らい感じるところがありました。Ｐ１６、１００歳

を迎えた方のシャキッとした笑顔を見た時、

９０を過ぎてもとても元気で素敵なロータリ

アンだった橋本茂さんを思い出しました。縦

組Ｐ１０、物々交換、企業広告集め等、「こども食

堂」運営の参考になります。横組Ｐ４２「エバン

ストン便り」２０２４－２５年度ＲＩ会長テーマ

「ロータリーマジック」。是非ご覧下さい。

【ＳＡＡ報告】

◎ニコニコＢＯＸ

・先日はお蔭様で葬儀を終えることができ、

　有難うございました。　　　　　細田（吉）君

・田辺さん、本日は卓話ご苦労さまです。お

　話楽しみにしておりました。　　矢島（巌）君

・結婚記念日お祝い有難うございました。

　　　　　　　　　　　　　　　　佐々木君

・妻の誕生日お祝い有難うございました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　川口君

・遅刻しました。　　　　　　　　佐々木君

本日計１９，０００円、累計額６８３，５０１円。

◎６日例会当番は田辺、志岐会員です。

【卓　　話】

田辺君　各卓、回答

発表者２名を決めて

下さい。１回につき

５問を３０秒間で協

議した後、発表して

頂きます。プロジェ

クター操作は髙橋委

員、回答の進行は矢島委員、私は正解者に素

晴らしい賞品をお渡し致します。

矢島君　スクリーンに問題が映し出されます

のでそちらも確認しながら行って下さい。

Ａ卓　ＲＣの創設は１９０５年（〇）。ＲＣの創

始者の一人ポール・ハリスは税理士である

（×）。１９０５年のシカゴでの初めての会合は

ノース・ディアボーン街１２７番地ユニティ

ビルで参加者３名で開かれた（×）。「ロー

タリー」の名称は会員の職場を順番に提供し

て会合をもったからである（〇）。ＲＣの「三

賢人」とはアーサー・フレデリック・シェル

ドン、ベンジャミン・フランク・コリンズ、

チェスリー・Ｒ・ペリー（初代事務総長）で（〇）。

矢島君　スクリーンに答えが映し出されます。

１９０５年は明治３８年。「２月２３日」が創設記念

日です。ポールは弁護士。初会合の参加者は

４名。全問正解、豪華賞品をお受け取り下さい。

Ｂ卓　世界のロータリアン総数は約１２０万

人である（〇）。日本のロータリアンの総数

は約８万人である（〇）。世界のロータリア

ンが１００万人に達したのは１９８６年である

（〇）。世界のクラブ数は約３１，０００クラブで

ある（〇）。日本のクラブ数は約２，０００クラ

ブである（〇）。

矢島君　日本のロータリアンは８５，０００人

程、世界のクラブ数は３７，０５４クラブ、日本

のクラブ数は２，２１６なので問７・問９・問１０

は（×）です。残念でしたが賞品は用意して

ありますのでお受け取り下さい。

Ｃ卓　公衆便所設置（〇）。五大奉仕部門

（〇）。創始者・米山梅吉（〇）。世界で８５５

番目に東京クラブが設立（〇）。現ＲＩ会長

はスウェーデン人（〇）。

矢島君　東京クラブの設立は１９２０年（大正

９年）。マッキナリーＲＩ会長はスコットラ

ンド人なので（×）です。

Ｄ卓　ＲＩ会長（〇）。飯能ＲＣ創立年度

（〇）。飯能ＲＣ本年度テーマ（〇）。ロータ

リー財団月間（×）。ポリオプラス（×）。

矢島君　飯能ＲＣは１９６４年７月２２日創立。

この日にちは絶対覚えて頂きたいと思いま

す。「ロータリー財団月間」は１１月ですね。

問２０「ポリオプラス」はポリオのほかに主要

伝染病の５つをプラスしているので（〇）です。

大事ですので覚えて頂きたいと思います。

Ｅ卓　１，０００ドルをロータリー財団に寄付し

たら（×）。ロータリー財団の恒久基金は奉

仕活動の資金（〇）。ロータリー財団の国際

奉仕プログラムは（〇）。ロータリー財団の

寄付目標は（〇）。飯能ＲＣはロータリー財

団の寄付目標を達成している（×）。

矢島君　問２１は（〇）ですね。１，０００ドル

寄付するとポールハリスフェローになれます

ので是非お願いします。寄付目標は１人年間

２１０ドルです。問２５、飯能ＲＣは寄付目標

を達成していません。

Ｆ卓　米山記念奨学会は米山梅吉氏の功績

（〇）。米山記念奨学基金の年間寄付目標は１人

１２，０００円である（×）。飯能ＲＣは米山記念

奨学の年間寄付目標を達成するには（×）。

米山記念奨学会への寄付金は全て奨学生のた

めに使われる（×）。飯能ＲＣは米山奨学生

を過去には受け入れているので（〇）。

矢島君　問２７は１人１２，０００円（〇）です。

問２８は１人８，０００円の特別寄付が必要であ

るということで（〇）です。問２９は全て奨学

生のために使われるので（〇）です。問３０は

（×）。２０２０－２１年度のみ受け入れています。

Ｇ卓　青少年奉仕月間は５月なので（×）。

問３２（〇）。問３３「ローターアクト」（〇）。

ライラ（〇）。「ローターアクトクラブ」（×）。

矢島君　全問正解です。

Ａ卓　青少年への奉仕に関するロータリーの

標語は「各ロータリアンは青少年の模範であ

る」は（きっと〇）。飯能ＲＣはロータリー財団

地区補助金を活用していない（〇かねぇ）。

ロータリー史上、日本人で最初にロータリア

ンになったのは福島氏（〇）。日本からＲＩ

会長になったのは３人（〇）。日本のロータ

リアン数は世界で２番目に多い（×）。

矢島君　問３７は（×）。問４０、日本のロータリ

アンは世界で２番目に多いので（〇）です。

　進行ミスで問題の最後まで発表して頂くこ

とができなかったのですが、残りは「宿題」と

いうことで必ずやってみて下さい。ロータリ

アンとして最低知っておくといい問題ばかり

７５問あります。解答はお配りしますので、

先に見ないで、問題が終わってから答え合わ

せに使って頂きたいと思います。

飯能ロータリークラブ 会報

ＲＩ会長 ゴードンR.マッキナリー
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【ロータリーの友】　　　　 福島雑誌委員長

２月号、横組Ｐ８「平和は学び、知ることから」

飯能ＲＣの親睦旅行でも行ったことがあるの

ですが「原爆ドーム」は見るだけで涙が出るく

らい感じるところがありました。Ｐ１６、１００歳

を迎えた方のシャキッとした笑顔を見た時、

９０を過ぎてもとても元気で素敵なロータリ

アンだった橋本茂さんを思い出しました。縦

組Ｐ１０、物々交換、企業広告集め等、「こども食

堂」運営の参考になります。横組Ｐ４２「エバン

ストン便り」２０２４－２５年度ＲＩ会長テーマ

「ロータリーマジック」。是非ご覧下さい。

【ＳＡＡ報告】

◎ニコニコＢＯＸ

・先日はお蔭様で葬儀を終えることができ、

　有難うございました。　　　　　細田（吉）君

・田辺さん、本日は卓話ご苦労さまです。お

　話楽しみにしておりました。　　矢島（巌）君

・結婚記念日お祝い有難うございました。

　　　　　　　　　　　　　　　　佐々木君

・妻の誕生日お祝い有難うございました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　川口君

・遅刻しました。　　　　　　　　佐々木君

本日計１９，０００円、累計額６８３，５０１円。

◎６日例会当番は田辺、志岐会員です。

【卓　　話】

田辺君　各卓、回答

発表者２名を決めて

下さい。１回につき

５問を３０秒間で協

議した後、発表して

頂きます。プロジェ

クター操作は髙橋委

員、回答の進行は矢島委員、私は正解者に素

晴らしい賞品をお渡し致します。

矢島君　スクリーンに問題が映し出されます

のでそちらも確認しながら行って下さい。

Ａ卓　ＲＣの創設は１９０５年（〇）。ＲＣの創

始者の一人ポール・ハリスは税理士である

（×）。１９０５年のシカゴでの初めての会合は

ノース・ディアボーン街１２７番地ユニティ

ビルで参加者３名で開かれた（×）。「ロー

タリー」の名称は会員の職場を順番に提供し

て会合をもったからである（〇）。ＲＣの「三

賢人」とはアーサー・フレデリック・シェル

ドン、ベンジャミン・フランク・コリンズ、

チェスリー・Ｒ・ペリー（初代事務総長）で（〇）。

矢島君　スクリーンに答えが映し出されます。

１９０５年は明治３８年。「２月２３日」が創設記念

日です。ポールは弁護士。初会合の参加者は

４名。全問正解、豪華賞品をお受け取り下さい。

Ｂ卓　世界のロータリアン総数は約１２０万

人である（〇）。日本のロータリアンの総数

は約８万人である（〇）。世界のロータリア

ンが１００万人に達したのは１９８６年である

（〇）。世界のクラブ数は約３１，０００クラブで

ある（〇）。日本のクラブ数は約２，０００クラ

ブである（〇）。

矢島君　日本のロータリアンは８５，０００人

程、世界のクラブ数は３７，０５４クラブ、日本

のクラブ数は２，２１６なので問７・問９・問１０

は（×）です。残念でしたが賞品は用意して

ありますのでお受け取り下さい。

Ｃ卓　公衆便所設置（〇）。五大奉仕部門

（〇）。創始者・米山梅吉（〇）。世界で８５５

番目に東京クラブが設立（〇）。現ＲＩ会長

はスウェーデン人（〇）。

矢島君　東京クラブの設立は１９２０年（大正

９年）。マッキナリーＲＩ会長はスコットラ

ンド人なので（×）です。

Ｄ卓　ＲＩ会長（〇）。飯能ＲＣ創立年度

（〇）。飯能ＲＣ本年度テーマ（〇）。ロータ

リー財団月間（×）。ポリオプラス（×）。

矢島君　飯能ＲＣは１９６４年７月２２日創立。

この日にちは絶対覚えて頂きたいと思いま

す。「ロータリー財団月間」は１１月ですね。

問２０「ポリオプラス」はポリオのほかに主要

伝染病の５つをプラスしているので（〇）です。

大事ですので覚えて頂きたいと思います。

Ｅ卓　１，０００ドルをロータリー財団に寄付し

たら（×）。ロータリー財団の恒久基金は奉

仕活動の資金（〇）。ロータリー財団の国際

奉仕プログラムは（〇）。ロータリー財団の

寄付目標は（〇）。飯能ＲＣはロータリー財

団の寄付目標を達成している（×）。

矢島君　問２１は（〇）ですね。１，０００ドル

寄付するとポールハリスフェローになれます

ので是非お願いします。寄付目標は１人年間

２１０ドルです。問２５、飯能ＲＣは寄付目標

を達成していません。

Ｆ卓　米山記念奨学会は米山梅吉氏の功績

（〇）。米山記念奨学基金の年間寄付目標は１人

１２，０００円である（×）。飯能ＲＣは米山記念

奨学の年間寄付目標を達成するには（×）。

米山記念奨学会への寄付金は全て奨学生のた

めに使われる（×）。飯能ＲＣは米山奨学生

を過去には受け入れているので（〇）。

矢島君　問２７は１人１２，０００円（〇）です。

問２８は１人８，０００円の特別寄付が必要であ

るということで（〇）です。問２９は全て奨学

生のために使われるので（〇）です。問３０は

（×）。２０２０－２１年度のみ受け入れています。

Ｇ卓　青少年奉仕月間は５月なので（×）。

問３２（〇）。問３３「ローターアクト」（〇）。

ライラ（〇）。「ローターアクトクラブ」（×）。

矢島君　全問正解です。

Ａ卓　青少年への奉仕に関するロータリーの

標語は「各ロータリアンは青少年の模範であ

る」は（きっと〇）。飯能ＲＣはロータリー財団

地区補助金を活用していない（〇かねぇ）。

ロータリー史上、日本人で最初にロータリア

ンになったのは福島氏（〇）。日本からＲＩ

会長になったのは３人（〇）。日本のロータ

リアン数は世界で２番目に多い（×）。

矢島君　問３７は（×）。問４０、日本のロータリ

アンは世界で２番目に多いので（〇）です。

　進行ミスで問題の最後まで発表して頂くこ

とができなかったのですが、残りは「宿題」と

いうことで必ずやってみて下さい。ロータリ

アンとして最低知っておくといい問題ばかり

７５問あります。解答はお配りしますので、

先に見ないで、問題が終わってから答え合わ

せに使って頂きたいと思います。

ロータリークイズ
～ ＲＣをみんなで学ぼう ～

会　員　数 当　　日
出席数対  象全　数 出席率

飯能ＲＣ ロータリー情報委員会

委員長

委員

委員

田辺　實会員

髙橋　弘会員

矢島高明会員



・点　鐘　馬場会長

・ソング　手に手つないで

・卓　話　田辺　實会員

　　　　　髙橋　弘会員

　　　　　矢島高明会員

【会長報告】

　先日、細田（吉）会員夫人・桂子様が逝去され

通夜・告別式に参列しました。ギター、三味線、

ウクレレと多趣味でハイカラな素敵な奥様で

した。ご冥福をお祈りしたいと思います。

　２月は多くの行事がありましたが、皆様の

お蔭で何とか消化できたのかなと思っており

ます。４日「せせらぎ杯」卓球大会は無事終わ

り財団への報告を残すのみ。１０日、木川一男

会員「埼玉県知事賞」「厚生労働大臣表彰」受賞

お祝い。米国ブレア市と飯能市の交流は４２年

になりますが、１１日「ブレア市高校生訪問団

ウェルカムパーティー（歓迎交流会）」に沢辺

国際奉仕委員長と参加（丸広７階）。沢辺さん

が市長時代にブレアに行った時の写真を皆で

拝見しました。１６日、公共イメージ委員会の

セミナーに神田幹事と参加（川越「ラ・ボア・ラ

クテ」）。第３Ｇで参加は飯能だけ。フランス料

理ではなく、席に置いてあったのはおしぼり

と割り箸でした。１８日、会員増強セミナーの

講師は加藤玄静ＰＧ。地区３０数クラブがそれ

ぞれ増強について３分程報告。ウェブ上には

ＲＣについてさまざまな問いと回答が載って

いますが、「会員の年収は２０００万円以上」とい

うのを見た入会候補者が飯能ＲＣへの入会を

止めてしまった話をして「これは問題なので

止めたほうがいい」と申し上げました。

　加藤ＰＧは「私がＲＣに入会して良かった

そのわけは」ということで、「新しい多くの素

晴らしい出会いを提供してくれた」「多くの

優れた指導者とのめぐり逢いで人生を高め、

自分を成長させてくれた」「職業倫理である

『我等の生業』が自分の未熟さを教えてくれ

た」「孤独でなく、地域共同体に必要な高齢者

になれる。人生５０年から８０年社会。長寿を楽

しめる」「貴重な経験としてＲＩ会長代理、地

区ガバナー、クラブ会長を皆さんしましょう」

（加藤ＰＧは全て経験）とおっしゃっていまし

た。私は会長という立場で地区等でいろんな

方と出会い勉強させて頂いています。第３Ｇ

だけでなく他グループの方とも仲良くなり、

特に深谷ＲＣの寺田会長とはすごく仲良くな

りました。同じ深谷の髙丹ガバナーは僕を見

ると“飯能の渋沢平九郎”と言ってくれます。

　前年度・村田ガバナーの放漫財務で多くの

問題が発生しており、その会計承認に、２３日、

幹事と参りました。村田氏は現在、電話して

も出ない、メールしても返信が無い、どこに

居るのか分からない状況だそうです。

【幹事報告】

　２１日、ＩＭには多くのメンバーにご出席頂

き有難うございました。齋藤ガバナー補佐か

らも感謝の言葉を頂きました。第８回理事会

議事録を配付。「ロータリー手帳」は３／６まで

に事務局に申請。３／６第１０回役員理事会。

３／１３パスト会長会議１３：４０～。木川一男

会員より２／１０に出席されなかった方にお

土産を頂戴しました。お持ち帰り下さい。

◎例会変更のお知らせ

◇所沢ＲＣ

・３／１２（火）　１６・１７日　地区大会に振替

・３／１９（火）　定款規定により取止め

・３／２６（火）　移動例会　花見例会

・４／１６（火）　移動例会　企業見学

・４／２３（火）　定款規定により取止め

・４／３０（火）　定款規定により休会

◎細田（吉）会員よりご挨拶

　妻の葬儀にはクラブそして大勢の方から供

花を頂き、また、馬場会長はじめ大勢の方にお

手伝いを頂きました。有難うございました。

【委員会報告】

◎親睦活動委員会　　　　　　　　小谷野君

　日高ＲＣチャリティーゴルフコンペ参加者

に本日組み合わせを配付。３／１５（金）高麗川

ＣＣ。時間に遅れないようお願い致します。

【セミナー報告】

◎次年度地区出向　　　　　　　　　前島君

　２／２４地区セミナーに大﨑、都築会員と私

の３名で参加。五十幡（いがはた）ガバナーエ

レクトのエネルギッシュなプレゼンでスター

ト。茂木パストガバナーによる基調講演は先

人達の思いがちりばめられた内容で非常に感

動しました。五十幡さんは「入って良かった

ロータリー」をテーマに一年間やっていくと

のこと。来年度、私は地区では職業奉仕委員

を務めます。よろしくお願いします。

【出席報告】無届欠席１　大野（泰）出席向上委員長

【Ｍ　　Ｕ】

２／８（入間）馬場君、ほか２８名

２／１６（地区）馬場君、神田君

２／２３（地区）馬場君、神田君

２／２４（地区）前島君、大﨑君、都築君

【ロータリーの友】　　　　 福島雑誌委員長

２月号、横組Ｐ８「平和は学び、知ることから」

飯能ＲＣの親睦旅行でも行ったことがあるの

ですが「原爆ドーム」は見るだけで涙が出るく

らい感じるところがありました。Ｐ１６、１００歳

を迎えた方のシャキッとした笑顔を見た時、

９０を過ぎてもとても元気で素敵なロータリ

アンだった橋本茂さんを思い出しました。縦

組Ｐ１０、物々交換、企業広告集め等、「こども食

堂」運営の参考になります。横組Ｐ４２「エバン

ストン便り」２０２４－２５年度ＲＩ会長テーマ

「ロータリーマジック」。是非ご覧下さい。

【ＳＡＡ報告】

◎ニコニコＢＯＸ

・先日はお蔭様で葬儀を終えることができ、

　有難うございました。　　　　　細田（吉）君

・田辺さん、本日は卓話ご苦労さまです。お

　話楽しみにしておりました。　　矢島（巌）君

・結婚記念日お祝い有難うございました。

　　　　　　　　　　　　　　　　佐々木君

・妻の誕生日お祝い有難うございました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　川口君

・遅刻しました。　　　　　　　　佐々木君

本日計１９，０００円、累計額６８３，５０１円。

◎６日例会当番は田辺、志岐会員です。

【卓　　話】

田辺君　各卓、回答

発表者２名を決めて

下さい。１回につき

５問を３０秒間で協

議した後、発表して

頂きます。プロジェ

クター操作は髙橋委

員、回答の進行は矢島委員、私は正解者に素

晴らしい賞品をお渡し致します。

矢島君　スクリーンに問題が映し出されます

のでそちらも確認しながら行って下さい。

Ａ卓　ＲＣの創設は１９０５年（〇）。ＲＣの創

始者の一人ポール・ハリスは税理士である

（×）。１９０５年のシカゴでの初めての会合は

ノース・ディアボーン街１２７番地ユニティ

ビルで参加者３名で開かれた（×）。「ロー

タリー」の名称は会員の職場を順番に提供し

て会合をもったからである（〇）。ＲＣの「三

賢人」とはアーサー・フレデリック・シェル

ドン、ベンジャミン・フランク・コリンズ、

チェスリー・Ｒ・ペリー（初代事務総長）で（〇）。

矢島君　スクリーンに答えが映し出されます。

１９０５年は明治３８年。「２月２３日」が創設記念

日です。ポールは弁護士。初会合の参加者は

４名。全問正解、豪華賞品をお受け取り下さい。

Ｂ卓　世界のロータリアン総数は約１２０万

人である（〇）。日本のロータリアンの総数

は約８万人である（〇）。世界のロータリア

ンが１００万人に達したのは１９８６年である

（〇）。世界のクラブ数は約３１，０００クラブで

ある（〇）。日本のクラブ数は約２，０００クラ

ブである（〇）。

矢島君　日本のロータリアンは８５，０００人

程、世界のクラブ数は３７，０５４クラブ、日本

のクラブ数は２，２１６なので問７・問９・問１０

は（×）です。残念でしたが賞品は用意して

ありますのでお受け取り下さい。

Ｃ卓　公衆便所設置（〇）。五大奉仕部門

（〇）。創始者・米山梅吉（〇）。世界で８５５

番目に東京クラブが設立（〇）。現ＲＩ会長

はスウェーデン人（〇）。

矢島君　東京クラブの設立は１９２０年（大正

９年）。マッキナリーＲＩ会長はスコットラ

ンド人なので（×）です。

Ｄ卓　ＲＩ会長（〇）。飯能ＲＣ創立年度

（〇）。飯能ＲＣ本年度テーマ（〇）。ロータ

リー財団月間（×）。ポリオプラス（×）。

矢島君　飯能ＲＣは１９６４年７月２２日創立。

この日にちは絶対覚えて頂きたいと思いま

す。「ロータリー財団月間」は１１月ですね。

問２０「ポリオプラス」はポリオのほかに主要

伝染病の５つをプラスしているので（〇）です。

大事ですので覚えて頂きたいと思います。

Ｅ卓　１，０００ドルをロータリー財団に寄付し

たら（×）。ロータリー財団の恒久基金は奉

仕活動の資金（〇）。ロータリー財団の国際

奉仕プログラムは（〇）。ロータリー財団の

寄付目標は（〇）。飯能ＲＣはロータリー財

団の寄付目標を達成している（×）。

矢島君　問２１は（〇）ですね。１，０００ドル

寄付するとポールハリスフェローになれます

ので是非お願いします。寄付目標は１人年間

２１０ドルです。問２５、飯能ＲＣは寄付目標

を達成していません。

Ｆ卓　米山記念奨学会は米山梅吉氏の功績

（〇）。米山記念奨学基金の年間寄付目標は１人

１２，０００円である（×）。飯能ＲＣは米山記念

奨学の年間寄付目標を達成するには（×）。

米山記念奨学会への寄付金は全て奨学生のた

めに使われる（×）。飯能ＲＣは米山奨学生

を過去には受け入れているので（〇）。

矢島君　問２７は１人１２，０００円（〇）です。

問２８は１人８，０００円の特別寄付が必要であ

るということで（〇）です。問２９は全て奨学

生のために使われるので（〇）です。問３０は

（×）。２０２０－２１年度のみ受け入れています。

Ｇ卓　青少年奉仕月間は５月なので（×）。

問３２（〇）。問３３「ローターアクト」（〇）。

ライラ（〇）。「ローターアクトクラブ」（×）。

矢島君　全問正解です。

Ａ卓　青少年への奉仕に関するロータリーの

標語は「各ロータリアンは青少年の模範であ

る」は（きっと〇）。飯能ＲＣはロータリー財団

地区補助金を活用していない（〇かねぇ）。

ロータリー史上、日本人で最初にロータリア

ンになったのは福島氏（〇）。日本からＲＩ

会長になったのは３人（〇）。日本のロータ

リアン数は世界で２番目に多い（×）。

矢島君　問３７は（×）。問４０、日本のロータリ

アンは世界で２番目に多いので（〇）です。

　進行ミスで問題の最後まで発表して頂くこ

とができなかったのですが、残りは「宿題」と

いうことで必ずやってみて下さい。ロータリ

アンとして最低知っておくといい問題ばかり

７５問あります。解答はお配りしますので、

先に見ないで、問題が終わってから答え合わ

せに使って頂きたいと思います。

国際ロータリー 第２５７０地区 ２０２３-２０２４年度
第３グループ第３グループ

会場　ホテル・ヘリテイジ飯能sta.

水


